

# 新年のどあいさつ



年頭にあたつて



あま市長

村上 浩司



あま市議会議長

後藤 幸正

輝かしき新年を迎えて



愛知県知事

大村 秀章

新春を迎えて

新年あけましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、輝かしい新春をお迎えになられたことと心よりお慶び申し上げます。また、旧年中は市政運営に対しましては、ひとたならぬご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、世界情勢や私たちの生活を一変させてしまいました。感染拡大防止に努めていただいておりました医療従事者の方々には心より感謝申し上げます。収束の兆しもなかなか見えず、不安な日々を過ごされている方も多いかと思います。

今年も市では感染症対策に取り組み、情報発信していくので、「広報あま」や市公式ウェブサイトをご覧いただき、活用いただくとともに、皆様には引き続き尽力をお願いいたします。

そのような中、昨年3月22日にあま市は市制施行10周年を迎えました。

記念事業の一環として、「市のシンボルマーク(あまじるし)」と「市の歌」を作成しました。ともに、市民の皆様から数多くの応募をいただき、とても良い作品を完成

き合つていただき、幸い当地域の方々には心より感謝申し上げます。収束の兆しもなかなか見えず、不安な日々を過ごしている方も多いかと思います。一方で、昨年は、7月の集中豪雨により熊本県を中心に九州地方や中部地方で甚大な被害が発生しました。幸い当地域には、大きな被害はありませんでした

が、海抜ゼロメートル以下の地帯に暮らす私たちにとりましても、とても人ごととは思えない状況を目の当たりにしました。災害からいかに身を守り備えるか、未来を担う子どもたちが、安心して暮らすことができる社会を残すため、今まで以上に、危機感を持って防災減災に取り組んでいかなければと改めて痛感いたしました。

そして、何といっても市民の暮らしを直撃した新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、世界の様相を一変させ、我が国で56年ぶりに開催予定でありま

新年度が、令和3年の年頭に当たり、あま市議会を代表して謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症にしき新年をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。また平素は、市議会に対しましてご理解とご協力を賜り、心より厚くお礼申し上げます。

お祈り申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症により、県民生活や経済活動に大きな影響が生じる中、愛知県では、県民の皆様にご協力いただきながら、「感染拡大防止・医療」「県民生活」「経済」の3つの対策を柱に感染防止と社会経済活動の両立に取り組んでまいりました。

こうした中でも、ジブリパークの本体工事着手や、国内最大のスタートアップ支援拠点「ステーションA」事業開始など、ウイズコロナ・アフター・コロナを見据えつつ、「愛知」を「新起動」させる取組を進めた1年となりました。

世界は、新型コロナウイルスの感染拡大、グローバル化やデジタル化の加速度的な進展などにより、日々刻々と変化し続けています。愛知県が活力を維持し、日本の成長エンジンとして、我が国の発展をリードし続けるためには、そうした変化に的確に対応し、新たな付加価値を生み出していくかなければなりません。

今年も、国内外のネットワークを活用

さることことができました。市の歌「ずっと  
We Love あまー」は、ジブリ映画「となり  
のトトロ」の主題歌をはじめ、アニメソ

ングの人気歌手として世界中で活躍され  
ている井上あずみさんと娘のゆーゆさん  
に歌つていただきました。市民の皆様の思  
いが込められた素敵な歌となつております。  
市公式ウェブサイトから聴くこと  
ができますので、ぜひお聴きいただき、皆  
さんで一緒に「ずっとみてください。そ  
して、市のシンボルマーク（あまじるし）と  
ともにいろいろな場面でご活用いただき、  
広めていただけたらと思います。

さて、私は、行政運営の指針である第  
1次あま市総合計画を土台に、基本理念  
として「『勇健都市あま』未来へ動く！  
今を生きる市民のため、未来を生きる若  
者のため」を掲げております。令和3年  
もこの基本理念のもと、勇健な「教育・  
健康・安全・安心」観光・経済」「開発・整  
備」「市役所の改革」の5項目の勇健な未  
来都市づくりをさらに推進し、あま市を  
頼りがいのある足腰の強いまちとする  
ため、引き続き「勇健都市あま」の実現を  
目指してまいります。

10周年を迎えたこのあま市を、輝く未  
来に導くため、これからも皆さまと行政  
が一体となってまちづくりに取り組ん  
でいきたいと考えておりますので、市政  
に対する市民の皆様の一層のご理解と  
ご協力を心からお願い申し上げます。  
最後になりましたが、新型コロナウイ  
ルス感染症の終息を願うとともに、皆様  
のご健康とご多幸をご祈念申し上げ、新  
年のご挨拶とさせていただきます。

令和3年元旦

した東京オリンピック・パラリンピック  
も延期となりました。

あま市におきましても、市制施行10周  
年の節目の年で、予定した多くのイベン  
トなどが中止あるいは延期となりまし  
た。

この状況下において、あま市議会では、  
議会として何ができるのかを考え、最前  
線で新型コロナウイルス感染症に立ち  
向かっている医療従事者の要望や、市内  
で新型コロナウイルス感染症の影響を  
受けている企業などの労働者の実態を  
調査し、市当局にいち早く情報提供をし、  
迅速に対応することを要請いたしま  
した。

このコロナ禍も、いつ終息するか全く  
先の分からぬ状況であります。一日  
も早くワクチンや特効薬が開発され、平  
和で活力のある日々となりますよう願  
うばかりであります。

最後に、このよだな状況の中、あま市  
議会は、「二元代表制の一翼を担い市民の  
代表として、皆さまの声が反映される議  
論をし、議会の役割をしっかりと果たし、  
市民に求められる議会を実現していく  
たいと考えております。

市民の皆さんには、さらなる「指導、  
ご協力を賜りますようお願いを申し上  
げますとともに、皆さまのご健勝とご多  
幸をご祈念申し上げまして、新年のごあ  
いさつとさせていただきます。

令和3年元旦

して最先端の技術・サービス・人材を取  
り込みながら、モノづくり産業と融合し  
た愛知独自のスタートアップ・エコシス  
テムを推進し、新たな付加価値を創出し  
続ける「愛知発イノベーション」の実現  
を目指します。

あわせて、ジブリパークの整備を始め  
とした愛知の魅力を高める取組を着実  
に進め、国内外での愛知のプレゼンスの  
向上を図ります。  
また、リニア大交流圏を見据えた社会  
インフラ整備、農林水産業の振興、教育  
人づくり、女性の活躍、医療・福祉・環境、  
雇用・多文化共生、防災・交通安全、東三  
河地域の振興など、県民生活と社会福祉  
の向上にもしっかりと取り組んでまい  
ります。

愛知県では、今年も、ロボカップアジ  
アパシフィック大会・ワールドロボット  
サミット、世界ラリー選手権などのビッ  
グイベントが開催される予定です。万全  
の準備を整え、愛知の魅力を世界中に発  
信してまいります。

県民の皆さんに笑顔で元気にお過ごし  
いただけるよう、昨年策定した「あいち  
ビジョン2030」の基本目標「暮らし・  
経済・環境が調和した輝くあいち」危機  
を乗り越え、愛知の元気を日本の活力に  
の実現に向け、全力で取り組んでま  
りますので、一層のご理解とご支援を  
お願い申し上げます。

令和3年元旦